



HANS-JÜRGEN
hufeisen

Margarete Kohlmann, Bibelerzählerin | Hans-Jürgen Hufeisen, Blockflöte

Lichtbringkonzert 2023: Bilder der Sehnsucht

Sonntag, 24. September 2023, 17 Uhr
Margaretakirche, Münster, Hegerskamp 3



Karten im Vorverkauf zu € 20 oder an der Abendkasse
„Alte Apotheke“, Wolbecker Str. 304, 48155 Münster
0251-620 1200 116 | lichtbringkonzert2023@web.de



Veranstalter: Kath. Kirchengemeinde Mauritz, 48145 Münster

Benefizveranstaltung für das ökumenische Sozialbüro Münster-Ost

Bilder der Seele

Flöten

Hans-Jürgen Hufeisen ist einer der bekanntesten Flötisten Europas. Mit der musikalischen Vielfalt seiner Holzinstrumente schafft Hufeisen magische Momente. Seine Konzerte sind innige Ereignisse, die auch in großen Kirchen den Zauber ihrer Nähe und Tiefe bewahren.

Erzählen

ist die älteste Form der Nachrichten- oder Traditionsvermittlung. Lange bevor es Bücher gab, wurden Erlebnisse, Gedanken, gerade Geschehenes von Mund zu Mund weiter erzählt. Weil das Erzählen das Herz anspricht und nicht nur den Kopf. Weil jede ZuhörerIn ihre eigenen „Wahrheiten“ hört, erzählen ausgebildete Bibel-ErzählerInnen die biblischen Geschichten, die voller Trost, Wahrheit und Gnade stecken und manchmal auch voller Dramatik, Spannung und Weisheit. So wie sie „echten“ Geschichten eigen sind. Lassen Sie sich einfangen von dieser Form, der Bibel zu begegnen.

Margarete Kohlmann

Viele Konzertbesucher wünschten sich, die Flöten auch einmal solo zu hören. Das Programm „Bilder der Sehnsucht“ zusammen mit der Bibelerzählerin Margarete Kohlmann überrascht durch seine Bandbreite: stille, meditative Melodien, bewegte Passagen bis hin zu fröhlichen und frechen Tönen.

„Das sind ja gar keine Blockflöten“, entfuhr es einem Kritiker, der den Künstler zum ersten Mal hörte. Aber nicht erst

die Töne, schon ein Blick auf die Flöten selbst erweckt zauberhafte Erwartungen: Jedes Instrument ein speziell für ihn angefertigtes Einzelstück, aus seltenen Hölzern, verziert mit Gold und Edelsteinen. Für jede Flöte schrieb der Komponist und Blockflötist ein eigenes Stück.

Hans-Jürgen Hufeisen gelingt es, allein mit seinen Flöten, Konzertsäle zu füllen.



Hans-Jürgen Hufeisen, Komponist, Blockflötist

Sein Name steht europaweit für virtuoses Blockflötenspiel, das seinesgleichen sucht. Sein Schaffen umfasst 30 CDs, die sich über drei Millionen Mal verkauften, sowie rund 40 Konzerte jährlich und immer wieder große Kompositionen und Inszenierungen.